

La Messagerie d'Ézanville

n° 57 / Fev. 2026



Ouverture du pumptrack:
Le 1^{er} projet du Conseil Municipal
des Enfants inauguré





Monsieur le Maire a tenu à rendre hommage à Monique Pépinster, secrétaire de l'USEE décédée le 8 janvier, avant le match de football de séniors départemental du 18 janvier.

Chères Ézanvilloises, chers Ézanvillois,

Ce début d'année a été marqué par un épisode neigeux inattendu. Fort heureusement, l'ensemble des dispositions nécessaires avait été anticipé et optimisé. Les températures très basses ont entraîné des chutes de neige persistantes ainsi que la formation de plaques de verglas. Aucun accident corporel ou matériel n'est toutefois à déplorer sur la commune. Je tiens à remercier chaleureusement l'ensemble des agents communaux pour leur réactivité, leur mobilisation et leur disponibilité.

Ces conditions exceptionnelles peuvent néanmoins engendrer des incidents imprévisibles. Ainsi, une panne de chauffage est survenue à l'école des Bourguignons. Bien que réparée dans la matinée, le retour à une température confortable a nécessité un délai inévitable dans un bâtiment de cette dimension. Le lendemain, une nouvelle panne est malheureusement intervenue dans ce même établissement, ainsi qu'à l'école Paul-Fort. Nos prestataires ont été mobilisés en urgence afin de rétablir les installations dans les meilleurs délais. Ces incidents ont naturellement eu

un impact important pour les familles, qui ont dû s'adapter à cette situation exceptionnelle.

Dans moins de deux mois, vous serez appelés à vous exprimer lors des élections municipales. À ce jour, je peux vous confirmer qu'un seul tour sera organisé, ce qui rend votre mobilisation essentielle le 15 mars.

Avec tout mon dévouement



Eric BATTAGLIA





Pumptrack : le 1^{er} projet du Conseil Municipal des Enfants réalisé !

Le mercredi 28 janvier dernier, le pumptrack de la ville a été inauguré en présence des élus du Conseil Municipal des Enfants, à l'origine du projet, aux côtés de leurs homologues adultes.

Le Conseil Municipal des Enfants (CME) s'est une nouvelle fois illustré par son dynamisme et sa créativité, en étant à l'initiative d'un ambitieux projet de pumptrack pour la commune. Pensé, élaboré et porté par les jeunes élus, ce projet est né de leurs réflexions sur les besoins des habitants et sur les équipements manquants pour favoriser les activités sportives de plein air.

Lors d'une séance officielle du CME, les jeunes ont présenté leur idée au maire. Pour appuyer leur proposition, ils avaient préparé plusieurs prototypes ainsi qu'une présentation détaillée du concept et de ses bénéfices pour la jeunesse et les familles. Leur démarche structurée et leur engagement ont été particulièrement

remarqués. Quelques semaines après cette rencontre, le maire est revenu vers eux avec une excellente nouvelle : l'accord pour lancer le projet, ainsi qu'un budget dédié pour la réalisation de ce pumptrack. Une décision saluée par les jeunes élus, fiers de voir leur initiative reconnue et soutenue.

Les enfants aux commandes : de la conception à la réalisation

Dès lors, ils se sont rapprochés du service technique de la Ville afin de travailler conjointement sur toutes les étapes nécessaires. Les enfants ont ainsi pu présenter leurs prototypes plus en détail, visiter le terrain d'implantation envisagé, découvrir les équipements requis et suivre l'évolution des travaux. Une expérience

concrète leur permettant de s'impliquer de bout en bout dans la mise en œuvre de leur idée.

Ce projet de pumptrack constitue une belle illustration de la place donnée aux jeunes dans la vie citoyenne locale. Il met en lumière leur capacité à imaginer, proposer et participer activement à la réalisation d'équipements utiles à tous.



RÈGLES D'UTILISATION

AVIS AUX UTILISATEURS

La pratique des activités liées au pumptrack est placée sous l'entièr responsabilité des utilisateurs et de la surveillance de leurs représentants légaux lorsqu'il s'agit d'usagers de moins de 12 ans.



CONSIGNES DE SÉCURITÉ

Le port du casque est obligatoire, les protections corporelles (coudières, genouillères, gants) sont fortement conseillées. Les vélos de type BMX, VTT, trottinettes, skateboards et rollers sont acceptés, en bon état de fonctionnement. Les véhicules thermiques sont strictement interdits. Le départ et la sortie du pumptrack s'effectuent depuis la butte de départ.

CONSEILS PRATIQUES

Ne surestimez pas votre niveau. Sur la piste, visualisez votre trajet et adaptez votre vitesse. Respecter le sens de circulation pour éviter toute collision avec un autre usager. Les spectateurs sont priés de rester en dehors des zones de roulage, pour leur sécurité et ne pas gêner les utilisateurs.

HORAIRES D'OUVERTURE

Stade du Pré Carré, 93 avenue du Maréchal Foch.

HORAIRES HIVER (du 01/11 au 31/03):

- Lundi/mardi: Fermé
- Mercredi: 10h-12h / 13h30-18h
- Jeudi/vendredi: 16h-18h
- Samedi/dimanche: 10h-18h

HORAIRES ÉTÉ (du 01/04 au 31/10):

- Lundi/mardi: Fermé
- Mercredi: 10h-12h / 13h30-19h
- Jeudi/vendredi: 16h-19h
- Samedi/dimanche: 10h-18h



SÉCURITÉ



La Police municipale : un rempart pour la sécurité de vos enfants

Dans une démarche constante de protection et de prévention, la Police Municipale d'Ézanville renforce sa présence aux abords des établissements scolaires. Ces actions, à la fois préventives et répressives lorsque nécessaire, visent à garantir la sécurité des élèves et à instaurer un climat de confiance entre les forces de l'ordre et la population.

Des actions ciblées pour une sécurité renforcée

Chaque jour, les policiers municipaux déploient des moyens humains et matériels pour sécuriser les abords des écoles et du collège de la commune. Leur mission ? Prévenir les comportements à risque, dissuader les



incivilités et intervenir rapidement en cas de danger.

Un exemple marquant a eu lieu le 18 décembre dernier, lorsqu'un conducteur en état d'ébriété a été intercepté à proximité immédiate d'une sortie d'école. Grâce à la vigilance des agents, une situation potentiellement dramatique a pu être évitée. Cet incident rappelle l'importance cruciale de ces patrouilles régulières, qui permettent de protéger les enfants des dangers de la route et d'autres risques.

Une collaboration active avec les partenaires institutionnels

La sécurité des élèves ne repose pas uniquement sur les épaules de la Police Municipale. Elle s'inscrit dans une démarche collaborative avec la Gendarmerie Nationale et les chefs d'établissements. Ainsi, en décembre, une opération conjointe de fouille visuelle des sacs a été menée devant le collège Aimé Césaire. Cette initiative, bien

que préventive, a permis de sensibiliser les élèves aux règles de sécurité et de renforcer le dialogue avec les familles.

Proximité et tranquillité : des valeurs au cœur de l'action

Au-delà des missions de contrôle, les policiers municipaux s'attachent à créer du lien avec les parents et les élèves. Leur présence régulière aux abords des écoles rassure les familles et favorise les échanges. Les agents sont à l'écoute des préoccupations des parents et des enseignants, et interviennent rapidement en cas de besoin.

Un engagement quotidien pour l'avenir

Ces actions ne sont pas ponctuelles, mais s'inscrivent dans une stratégie globale de sécurité pour les années à venir. La Police Municipale continue d'innover, avec des patrouilles renforcées, des campagnes de sensibilisation et des partenariats renforcés avec les acteurs éducatifs.





JEUNESSE

Séjour familles au ski : une aventure humaine et solidaire à Saint-Véran

Du 29 décembre 2025 au 3 janvier 2026, la Ville d'Ézanville a proposé à une dizaine de familles un séjour inoubliable dans le cadre enchanteur de Saint-Véran, le plus haut village d'Europe.

Organisé par le service Jeunesse et Familles, sous la coordination de Nassima et avec l'accompagnement d'Angélique, référente Familles, ce projet a marqué les esprits par son ambiance chaleureuse, ses activités variées et son esprit de solidarité.

Un projet porté par l'engagement collectif

Tout au long de l'année 2025, le groupe Action Familles s'est mobilisé avec enthousiasme pour rendre ce séjour accessible à tous. Grâce à des actions d'autofinancement (ventes de gâteaux, brocante, loto...), les familles ont pu participer à ce projet sans que le coût ne soit un frein. Une belle preuve que l'entraide et la détermination permettent de concrétiser des rêves !



Des souvenirs gravés dans la neige

Pour beaucoup, ce séjour a été une première : premières glissades sur les pistes de ski pour des mamans courageuses, premières randonnées en raquettes, et découverte émerveillée des paysages enneigés de Saint-Véran. Les enfants, quant à eux, ont profité d'ateliers ludiques et de moments de complicité en famille, renforçant les liens entre les participants.

Un partenariat solide

Ce projet n'aurait pu voir le jour sans le soutien indéfectible de l'association La Main Solidaire, partenaire de la Ville depuis plus de 15 ans. Lors des actions d'autofinancement, cette association prend en charge les dépenses et les recettes, et les réinjecte directement dans les projets. L'expertise et

l'accompagnement de La Main Solaire sont de solides atouts pour la Ville et les familles.

Et en 2026 ?

Vous aussi, vous souhaitez vivre cette aventure ? Le service Jeunesse prépare déjà l'édition 2026-2027 ! Pour rejoindre le groupe Action Familles ou obtenir plus d'informations,appelez le 01 39 35 95 82 ou envoyez un email à jeunesse.famille@ezanville.fr

INSCRIPTIONS VACANCES D'HIVER

Attention, en 2026, le service Jeunesse accueille seulement les collégiens pendant les périodes de petites vacances scolaires, du lundi au mardi et du jeudi au vendredi (fermeture le mercredi). **Les inscriptions pour les vacances d'hiver se déroulent jusqu'au 12 février.**

Retrait des dossiers via le site de la ville ou sur l'espace famille ou directement au service Jeunesse et Familles, Chemin des écoliers.

Règlement en ligne via l'espace famille ou à la régie de la Maison de l'Enfance, 6 Bis Grande rue avec le dossier complet le mercredi et jeudi jusqu'au 12/02 de 8h30 à 12h et 13h30 à 18h.

Tarifs disponibles sur www.ezanville.fr
Informations : service Jeunesse 01 39 35 95 82 ou 06 88 31 82 94



TRAVAUX



Déneigement et réparation des routes : les services techniques en action après la neige

Les épisodes neigeux ont mis à rude épreuve la voirie de notre commune. Après les chutes de neige et les cycles de gel, les services techniques se sont mobilisés pour assurer le déneigement et réparer les nids-de-poule, garantissant ainsi la sécurité et la fluidité des déplacements.

Les équipes ont agi 24h/24 pour dégager les axes prioritaires (routes principales, établissements scolaires...) à l'aide des deux saleuses de la ville. Que ce soit très tard dans la nuit ou très tôt le matin, les agents des services techniques se sont relayés au volant des véhicules de salage. Une coordination renforcée avec les services départementaux a permis de couvrir l'ensemble du territoire, malgré des conditions météo difficiles.



Réparation des nids-de-poule : des interventions ciblées

Les variations de température ont aggravé l'état des routes, provoquant l'apparition de nombreux nids-de-poule. Les services techniques ont ainsi dû identifier les zones critiques lors de tournées quotidiennes et reboucher en urgence les dégradations les plus dangereuses avec des matériaux adaptés. Des travaux plus importants pour le printemps sur les axes les plus abîmés sont d'ores et déjà programmés.



N'HÉSITEZ PAS À SIGNALER UNE DÉGRADATION DE LA VOIRIE !

Les Ézanvillois peuvent contribuer à l'entretien de la voirie en signalant les nids-de-poule ou autres dégradations par mail à technique@ezanville.fr



SERVICES MUNICIPAUX

SERVICES MUNICIPAUX



Marie, agent de bibliothèque

À travers son sourire et son dévouement, Marie Larrea donne vie à la bibliothèque municipale d'Ézanville depuis plus de 10 ans.

Pouvez-vous vous présenter ?

Je m'appelle Marie Larrea, et j'ai 58 ans.

Quel est votre parcours ?

J'ai commencé ma carrière dans la coiffure, après l'obtention de mon CAP et de mon brevet professionnel. Puis j'ai choisi de me reconvertis. J'ai suivi des formations pour devenir agent de bibliothèque.

Depuis quand travaillez-vous à la mairie ?

J'ai été embauchée en 2015, il y a 11 ans.

Pourquoi avoir choisi la mairie d'Ézanville ?

J'ai choisi de travailler pour la mairie d'Ézanville car je souhaitais m'inscrire dans un service public. La Commune d'Ézanville se distingue par son engagement en faveur de la culture.

Quel est votre poste actuel ?

Je suis agent de bibliothèque.

Quel est votre rôle ?

Mon rôle est de gérer et d'organiser les collections de documents, tout en aidant

le public à accéder à l'information.

Quelles sont vos missions au quotidien ?

Accueillir le public, orienter les usagers vers les collections ou services adaptés à leurs besoins, classer et ranger les livres, ou encore gérer les prêts interbibliothèques et les réservations. J'organise également des activités pour le public (expositions, ateliers, spectacles).

Qu'est-ce qui vous plaît dans votre métier ?

J'aime beaucoup travailler chaque jour au milieu des livres, et voir la satisfaction des usagers quand ils trouvent exactement le document ou l'information qu'ils recherchent.

Quels sont les différents projets au sein de votre service ?

Nous travaillons à l'acquisition et l'enrichissement des collections, ainsi qu'à l'organisation d'ateliers de lecture pour enfants. Nous souhaitons également proposer de nouvelles animations culturelles pour attirer différents publics (enfants, adolescents, familles).

PROGRAMME DES ANIMATIONS DE LA BIBLIOTHÈQUE

Ateliers Jeux de société

Les ateliers mensuels gratuits de jeux de société sont de retour ! Animés par un ludothécaire de l'association Atout Jeux, ils s'articulent autour de la découverte de jeux de société à raison d'une séance par mois le samedi de 10h à 13h. Ces ateliers sont gratuits et ouverts à tous à partir de 5 ans. Prochains rendez-vous : 07/02 - 14/03 - 11/04 - 12/09 - 10/10 - 07/11 - 05/12

Prix de la Tétine d'Or

Dans le cadre de la remise du Prix de la Tétine d'Or, organisé par le réseau de bibliothèques Plaine Vallée, deux évènements sont proposés aux tout-petits :

- *Atelier de linogravure pour les enfants de 2 à 3 ans*

mercredi 11 février de 10h30 à 11h30
1 parent + 1 enfant (maximum 6 duos)

- *Spectacle « Qui a croqué ma pomme ? »*

Samedi 14 février ; 2 représentations à 10h et 11h pour les enfants de 18 mois à 5 ans.

**Gratuit. Incription à
bibliotheque@ezanville.fr
ou au 0134 29 16 45**



PORTRAIT



Hervé Grimal : une vie de passion et d'engagement pour le cyclisme à l'USEE

À l'occasion de la récente finale de la coupe d'Île-de-France de cyclo-cross organisée à Ézanville, nous vous présentons Hervé Grimal, président de la section cyclisme de l'USEE.

Pouvez-vous vous présenter ?

Hervé GRIMAL, j'ai 58 ans, je suis marié, père de 2 enfants dont un pratique le football au sein de l'USEE. J'ai vécu à Ézanville quelques années et je m'y suis marié.

Depuis quand êtes-vous le président de la section cyclisme de l'USEE ?

Depuis 8 ans après avoir été vice-président et trésorier.

Pourquoi ?

Lorsque l'ancien président a décidé de « passer la main » après 10 années de présidence (mais il reste très impliqué dans la vie de la section notamment auprès des jeunes), j'ai souhaité prolonger ce qui avait été progressivement mis en place notamment notre École de Vélo (EDV).

Depuis quand pratiquez-vous le cyclisme ?

J'ai pris ma première licence et fait ma première course en 1977 sous les couleurs du club de Piscop Saint-Brice et je porte les couleurs de l'USEE depuis plus de 35 ans.

Qu'est-ce qui vous plaît dans ce sport ?

Le fait que ce soit un sport individuel qui se pratique en équipe, qu'il associe une dimension physique à une dimension tactique et enfin parce qu'il se pratique en extérieur et propose plusieurs activités.

Que propose l'USEE cyclisme ?

Nous pratiquons la plupart des activités du cyclisme avec une dimension compétition :

route, cyclo-cross, piste et VTT et cela pour les enfants au travers notre EDV créée il y a un peu plus de 10 ans et les adultes.

Quand et où se déroulent les entraînements ?

Pour les enfants le mercredi après-midi et le samedi matin. Le mardi et le jeudi en fin de journée l'été pour les adolescents qui pratiquent la route. Et pour les adultes c'est variable mais l'hiver le rendez-vous est fixé le dimanche matin pour la « sortie club ».

Quels sont les résultats de la section ?

Pour la saison 2024 – 2025 nous comptabilisons 124 victoires avec un titre de champion de France contre la montre, un coureur dans l'équipe titrée au championnat de France route par équipe, un triplé au championnat d'Île de France du contre-la-montre, des victoires sur toutes les épreuves EDV du Val d'Oise, des 2^e place aux Challenge du Comité Île-de-France FFC route (qui est une sorte de championnat d'Île de France par équipe) pour notre École de Cyclisme et pour notre équipe adultes, et bien d'autres victoires pour notre EDV qui est de loin la plus titrée du Val d'Oise sur la dernière année.

La finale de la coupe d'Île-de-France de cyclo-cross s'est tenue le 25 janvier dernier à Ézanville. Comment avez-vous organisé cet évènement ? Pourquoi avoir choisi les abords du complexe de la Prairie ?

Le cyclo-cross est une discipline que

j'apprécie énormément et qui est très adaptée pour les enfants. Avec plusieurs licenciés du club nous avons souhaité organiser une épreuve FFC (toutes les catégories d'âge sur une journée) et suite à un désistement il nous a été proposé d'organiser la finale de la Coupe d'Île-de-France. Nous avons décidé de relever le défi. Le Complexe de la Prairie est bien adapté à ce type d'organisation de par sa position à la limite de l'urbanisation et des « services » qu'il propose (salles, parking, point d'eau...). Il s'est donc imposé naturellement pour accueillir cet événement.

Quels sont les projets de la section ?

Continuer à faire vivre notre équipe adulte et faire découvrir le cyclisme sous ses différentes formes aux jeunes Ézanvillois.



HOMMAGE



Hommage à Monique, figure emblématique de l'USEE

Connue et appréciée de tous, Monique Pépinster, secrétaire générale de l'Union Sportive Ezanville-Ecouen (USEE), s'est éteinte le 8 janvier dernier. La Municipalité a souhaité rendre hommage à celle qui, pendant 34 ans, a incarné l'esprit associatif et la convivialité qui font la richesse d'Ézanville. Retour sur le parcours d'une femme exceptionnelle, pilier du sport et figure chaleureuse de la vie locale.

Monique est née en 1955 à Enghien, puis elle a vécu toute sa vie à Ézanville. Fille et petite-fille d'Ézanvillois, elle a d'abord résidé rue du Chemin Vert, dans la maison familiale, puis allée du Président Kennedy, entourée de ses parents, Marie-Thérèse et Maurice, et de son frère Bernard. Jeune écolière, elle fréquente l'école des filles, rue des Écoles. En 1973, alors qu'elle a tout juste 18 ans, Monique rencontre Claude Berton (actuel président de l'USEE) autour des terrains de foot. Une histoire d'amour que tout le monde connaît puisque, que ce soit professionnellement ou au sein de l'USEE, le duo était indissociable. Après des études de secrétaire médicale, et une expérience en tant que surveillante au collège de Domont, Monique se consacre à l'imprimerie familiale. Elle est rejointe par Claude en 1974.

Ensemble, ils s'installent en 1978 dans un appartement dans le quartier des Bourguignons, que la famille occupe encore aujourd'hui. Leur union, scellée en 1996 par mariage à la mairie d'Ézanville, donne naissance à un enfant, Corentin.

En 2012, après des décennies de travail acharné, l'imprimerie familiale ferme ses portes, laissant derrière elle l'héritage d'une famille et d'une femme déterminée et passionnée.

Mais c'est surtout son engagement au sein de l'Union Sportive Ezanville-Ecouen (USEE) qui a forgé sa légende locale. Pendant 34 ans, Monique a été le pilier du club de football. Dès 1984, comme bénévole afin d'aider Maurice Rafaitin, président de la section à l'époque. Puis, à partir de 2009, comme secrétaire

générale, avec la gestion administrative des 13 sections sportives.

Son dévouement a inspiré Claude, qui la rejoindra en 2011 en tant que président. Ensemble, ils ont incarné l'esprit associatif et la passion sportive qui animent Ézanville et Écouen.

Monique laisse un vide immense dans le cœur de sa famille, de ses amis, et de toute la communauté. Son caractère bien trempé, son franc-parler et son rire contagieux resteront gravés dans les mémoires. Pour tous ceux qui l'ont connue, elle était bien plus qu'une secrétaire : une battante, une optimiste, et une figure inoubliable du paysage communal.

L'ESSENTIEL

Recensement

Le recensement de la population se termine le 14 février. N'oubliez pas de répondre au questionnaire dans les temps impartis et communiqués par votre agent recenseur !

Permanences info logement

Des permanences gratuites sont ouvertes pour toutes questions liées au logement en partenariat avec l'agence Départementale d'Information sur le Logement du Val d'Oise (ADIL).

Mercredi 11 février 2026 après-midi

Services Techniques et urbanisme d'Ézanville, 3-5 rue de la Libération.

Que vous soyez locataires, bailleur, propriétaire, copropriétaire, candidat à l'accession à la propriété ou investisseur locatif, l'ADIL95 vous proposera des réponses concrètes, adaptées à votre situation personnelle.

Prenez rendez-vous au préalable en contactant le 01 30 32 83 15 ou bien en ligne sur www.adil95.org

Nouveau commerce

Le restaurant asiatique Sushi Tori est de retour à Ézanville au 21 bis Grande rue. Sur place, à emporter et livraisons.

01 30 11 00 00.

<https://www.sushitoriezanzville.fr>

Elections municipales : comment voter par procuration ?

Les élections municipales de 2026 approchent. Si vous ne pouvez pas vous déplacer le jour du vote, vous pouvez voter par procuration. Vous pouvez effectuer votre demande

En ligne : Sur le site

www.maprocuration.gouv.fr(avec une identité numérique vérifiée).

Sur place : Dans un commissariat, une gendarmerie ou un tribunal d'instance, muni d'une pièce d'identité.

La demande doit être effectuée **au plus tard la veille du scrutin.**



LE CARNET

DÉCEMBRE 2025

Naissances

Nolan MUNGUR MAZURIER
Mila BOULARD LY

Décès

Yvette KESLER

JANVIER 2026

Mariage

Radouane HAFIDI et Houria CHERIFI

Décès

Monique BERTON

AAEE : sorties à venir

L'association des Amis et Élèves d'Ézanville (AAEE) propose une sortie au Musée des Arts Décoratifs à Paris le 27 février, ainsi qu'une journée à Chartres le 10 mars.

Renseignements :

Danièle Glotin 06 10 49 10 82

LE CHIFFRE DU MOIS

27 tonnes : c'est le stock de sel reçu et entreposé par les services techniques en prévision de nouveaux épisodes neigeux.



La messagerie d'Ézanville

Mensuel d'informations municipales

Hôtel de Ville // 01 39 35 44 80

Directeur de la publication // Éric Battaglia

Rédaction // Ève Besombes

Conception-réalisation // RDVA // 01 39 90 10 00

Impression // DUPLICPRINT // 01 39 35 54 54

Dépôt légal // à parution

ISSN : 1292-3729



Tribunes d'expression des groupes politiques

POURQUOI VOTER AUX ÉLECTIONS MUNICIPALES ?

Les élections municipales sont parfois perçues comme secondaires, ou lointaines du quotidien. Et pourtant, elles sont sans doute **celles qui ont l'impact le plus direct sur notre vie de tous les jours**. Voter, ce n'est pas seulement choisir une équipe ou un projet. C'est d'abord **exercer un droit fondamental**, conquis au fil de l'histoire, et participer à la vie démocratique de sa commune.

À quoi sert une élection municipale ?

Les élections municipales permettent d'élire le maire et les conseillers municipaux, qui auront la responsabilité de gérer la commune pendant plusieurs années. Leurs décisions concernent des domaines très concrets :

- les écoles et la petite enfance
- les équipements sportifs et culturels
- la voirie, les espaces publics, la propreté
- la vie associative
- l'action sociale et la solidarité
- l'urbanisme et le cadre de vie
- L'aménagement des quartiers et des espaces publics

Autant de choix qui influencent directement notre quotidien.

Les élus des groupes : Ézanville ensemble, Ézanville c'est vous ! Un avenir pour Ézanville

Alain LAMBRET, Pierre LEDUC, Brigitte ROYER, Nadia GOSMANT, Sylviane SINAY, Emilie GIMENO, Wilfried GAY, Yves KERSCAVEN et Christine LEROUX

Pourquoi la participation est-elle importante ?

Plus la participation est élevée, plus les décisions prises ensuite sont **légitimes** et représentatives de la population. S'abstenir, ce n'est pas exprimer un désaccord : c'est **laisser d'autres décider à sa place**.

Voter, au contraire, c'est faire entendre sa voix

La démocratie locale vit par l'engagement de ses habitants.

Un geste simple, un impact réel

Glisser un bulletin dans l'urne ne prend que quelques minutes. Mais ce geste simple contribue à façonner l'avenir de la commune, pour aujourd'hui et pour demain.

Participer au vote, c'est **prendre part à la vie collective**, et rappeler que la démocratie commence au plus près de chez nous.

Ne pas voter, ce n'est pas être neutre : **c'est laisser les autres décider à votre place**.

L'AGENDA

11 février

Sortie cinéma séniors

Le CCAS organise une sortie gratuite au cinéma de l'Isle-Adam pour la projection du film « Les enfants de la Résistance ».

Inscription au CCAS au 01 39 35 44 97.

15 février

Braderie baby-junior

L'association d'assistantes maternelles Pom d'Happy organise une braderie baby junior de 9h30 à 17h au complexe de la Prairie. Restauration sur place.

Pour plus de renseignements, contacter l'association au 06 10 64 49 24.

20 février

Concert

Le cours de chant Génération Succès vous présente son spectacle « Chansons d'ici et d'ailleurs », sous la direction de Frédéric Libb, à 20h au théâtre de l'Union familiale.

Tarif : 5 €, au profit de l'Union familiale.

21 février

Stage BAFA

Le Service Jeunesse et Familles et l'association La main solidaire organisent un stage BAFA du 21 au 28 février au Centre Municipal d'Activités Culturelles et de Loisirs (CMACL).

Tarif : 280 euros.

Inscriptions au service jeunesse :
01 39 35 95 82

RETOUR SUR

1



2



3



1 16 décembre : goûter de Noël au Relais Petite Enfance (RPE) avec le spectacle « Drôle de sapin »

2 18 décembre : fête de Noël du multi-accueil avec le spectacle "Tout et son contraire"

3 31 décembre : plantation d'arbres à la Maison de l'Enfance avec le service Espaces verts

4 7 janvier : neige aux accueils de loisirs

4

